

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Nein zur Frühsexualisierung unserer Kinder!

Der Landtag möge beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, es zu unterlassen, dass unseren Kindern in den öffentlichen Bildungseinrichtungen ein widernatürliches Familienbild anezogen wird. Alle Maßnahmen, die darauf abzielen, das traditionelle Familienbild und die heterosexuelle Orientierung künftig als Normalfall infrage zu stellen, sind zu unterbleiben.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Die Familie besteht im Idealfall aus Mutter, Vater und Kind(ern). Selbstverständlich handelt es sich auch bei alleinerziehenden Müttern oder Vätern um Familien. Sämtliche Pläne, die unseren Kindern verschiedene „Varianten“ als mögliche Lebens- und Liebesweisen näherbringen sollen, sind unverzüglich ersatzlos zu streichen.